
       REQUERIMENTO Nº 02/2016

Ao
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo
Sr. Sebastão José Esperança

                             O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada a solicitação abaixo através de ofcio, à  Exmª Prefeita 
Municipal, Srª Maria Virgínia do Nascimento Ferraz:

- Solicita ao Executvo Municipal informações detalhadas, sobre a aplicação do 
recurso no valor de R$36.900,00 (Trinta e seis mil e novecentos reais) referente ao 
PMAQ-Programa de Melhoria de Acesso e da Qualidade do Ministério da Saúde, 
repassado ao Município em Dezembro de 2015.Solicitamos ainda, o extrato bancário 
da conta corrente onde foi depositado o recurso.  

JUSTIFICATIVA :

"    Essas informações visam dar transparência e esclarecer junto aos Agentes de Saúde  
e à toda população a real aplicação destes recursos que têm por fnalidade segundo 
Portaria do Ministério da Saúde  “incentvo aos Agentes e melhoria do atendimento e 
prestação dos serviços junto a comunidade.”
        

                                                                           Rio Novo, 17 de Fevereiro de 2016.

                       

                                             
                                                            Allan Martins Dutra Borges-Vereador PMDB  



    


